

## Ini 3 Pesan Ketua KAHMI Makassar Prof Aisyah Kara Pada Pelantikan Akbar HMI

SM Network - [SULSEL.GOBLOG.CO.ID](http://SULSEL.GOBLOG.CO.ID)

Sep 3, 2024 - 18:01



*Sambutan Ketua MD KAHMI Makassar Prof Aisyah Kara di Pelantikan Akbar HMI, Senin (02/09/2024).*

**MAKASSAR** - Majelis Daerah (MD) Korps Alumni Himpunan Mahasiswa Islam (KAHMI) Kota Makassar turut menghadiri Pelantikan Akbar HMI dan Kohati

Badko Sulselbar, Cabang Makassar dan Cabang Makassar Timur.

Pelantikan yang dilakukan langsung oleh Ketua Umum Pengurus Besar (PB) HMI Bagas Kurniawan, digelar di Anjungan Pantai Losari pada Senin (02/09/2024) malam, diikuti oleh ratusan kader HMI.

Turut hadir Pj Gubernur Sulsel Prof Zudan Arif Fakhrulloh, Kapolrestabes Makassar Kombes Pol Mokhammad Ngajib, Pengurus KAHMI Wilayah Sulsel, KAHMI Makassar, KAHMI Gowa, KAHMI Bantaeng, KAHMI Soppeng dan lainnya.

Dalam sambutannya, Ketua MD KAHMI Makassar Prof Aisyah Kara menyampaikan selamat kepada para pengurus HMI yang telah dilantik.

"Selamat kepada adinda semuanya yang telah dilantik. Setelah ini adik-adik pengurus tentu sudah harus mulai bekerja untuk organisasi HMI," kata Prof Aisyah dilansir [ININews Sulsel](#).

Tak lupa Guru Besar Fakultas Syariah dan Hukum UIN Alauddin Makassar itu menyampaikan permohonan maaf Ketua Umum MD KAHMI Makassar Prof Andi Pangerang Moenta yang tidak bisa hadir di acara tersebut.

"Pak Ketum KAHMI Makassar menyampaikan permohonan maaf karena tidak bisa hadir. Beliau tiba-tiba harus terbang malam ini untuk urusan yang sangat mendesak di Jakarta besok pagi terkait ikhtiarnya dalam seleksi di KPK," jelas Prof Aisyah.



Kepada para pengurus HMI yang telah dilantik, ia berpesan tiga hal penting.

"Pertama, sebentar lagi kita akan memasuki Pilkada Serentak. Karena itu, saya berpesan agar mari kita bersama-sama menjaga kondusifitas agar pesta demokrasi itu bisa berjalan baik, aman dan lancar," ujarnya.

Yang kedua, lanjut Prof Aisyah, adalah agar pengurus dapat membuat program-program kerja yang inovatif. "Ini untuk menjawab tantangan zaman, jadi adinda semua yang jadi pengurus harus lebih kreatif dan inovatif," tambahnya.

Tak kalah penting adalah pesan ketiga, yakni agar HMI membangun kerjasama yang baik dengan pemerintah maupun swasta dan stakeholder lain yang seturut dengan tujuan HMI.

"Kerjasama strategis sudah harus mulai banyak dilakukan oleh HMI agar program-program kerja bisa terlaksana, baik dengan pemerintah atau pihak swasta," pungkas Prof Aisyah mengakhiri sambutannya.

Tampak sejumlah pengurus teras MD KAHMI Makassar, diantaranya Ketua Prof Roslina Alam, Sekretaris Umum Andi Sri Hastuti Sultan, dan Bendahara Umum Azri Rasul.

Selain itu juga ada jajaran Sekretaris Syahid Arsyad, Sahman AT dan Asri Tadda, serta Ketua Umum dan Sekum Forhati Kota Makassar A. Marhamah dan Dewi Hastuty Sjarief, serta masih banyak yang lain.(\*)